



COMMISSION LGBTQIA+ EELV

LES FIERTÉS

C'EST

TOUTE

L'ANNÉE



Dès 2004, 9 ans avant le mariage pour tous, Noël Mamère mariait deux hommes à Bègles. Les écologistes ont toujours défendu les droits fondamentaux des personnes LGBTQIA+. Parce que nos luttes sont intersectionnelles, nous sommes et resterons mobilisé.es, pour faire face aux discriminations, à la transphobie, à la haine et à la montée du conservatisme et de l'extrême droite !

6 PROPOSITIONS POUR UN ACCÈS AUX DROITS FONDAMENTAUX POUR TOUSTES

- 1 Assurer un changement d'état civil libre déjudiciarisé et gratuit pour les personnes transgenres.**
- 2 Interdire les interventions chirurgicales non consenties pour les personnes intersexes.**
- 3 Assurer la protection des exilé·es LGBTQIA+ en France et défendre l'universalité des droits humains partout dans le monde.**
- 4 Former les personnels socio-éducatifs pour lutter contre le harcèlement et le suicide des jeunes LGBTQIA+.**
- 5 Garantir une santé communautaire pour un accès aux soins sans discrimination.**
- 6 Lutter contre les violences sexistes et sexuelles en dotant les associations de moyens.**



Suivez-nous sur nos réseaux pour voir toute notre actualité ou rejoignez-nous en flashant le QR-code



@lgbt_eelv

